

Presse-Information

16. Februar 2023

Berliner Sparkasse unterstützt Hilfe für Erdbebenopfer

- Keine Gebühren für Zahlungen in die Türkei
- 100.000 Euro für die Erdbebenhilfe

Nach dem verheerenden Erdbeben verzichtet die Berliner Sparkasse ab sofort bis Ende März auf eigene Gebühren für Zahlungen in die Türkei.

Außerdem spendet sie 50.000 Euro an das Bündnis „Aktion Deutschland hilft“. Die Stiftung Berliner Sparkasse unterstützt mit weiteren 50.000 Euro Berliner Vereine, Projekte und Institutionen, die hier in Berlin Hilfe für Erdbebenopfer leisten.

„Das Ausmaß der Katastrophe und das Leid der Menschen machen uns sehr betroffen. Viele unserer Kundinnen und Kunden sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben Angehörige oder Freunde verloren. Wir fühlen mit ihnen und möchten direkte Hilfe leisten“, sagt Dr. Johannes Evers, Vorstandsvorsitzender der Berliner Sparkasse.